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llustríssimo Senhor,

Jóia (RS), 24 de novembro de 2023
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Ao cumprimentá-lo, nesta oportunidade estamos solicitando a Vossa
Senhoria, para que determine Emendas lndividuais e de Bancada para esta
lnstituição, no momento oportuno, sendo que o valor mínimo para o Termo de

Colaboração não deverá ser de menos de R$ 120.000,00 (Cento e Oitenta Mil
Reais), para o ano de 2024, como justiÍicamos a seguir.

É de conhecimento dos vereadores e também da população em geral
que a APAE atende 52 alunos/usuários com integral gratuidade, e isto gera uma
grande economia ao Município, que por ora não precisa deslocar essa população
para atendimentos de psicologia, fisioterapia e assistência social, bem como
avaliações de AEE e Educação Especial, via Secretaria de Saúde, para outras
lnstituições e Municípios.

Para atender qualiÍicadamente dispomos de um quadro de 14

Íuncionários, pois a demandâ aumenta a cada dia, com muitos deficientes que se
apresentam pâra atendimênto.

Considerando que todos os serviços prestados exigem uma carga
horária mínima para os professores, técnicos e funcionários especializados e
também a mínima manutenção de uma estrutura física adequada, além de
equipamentos específic,os para a reabilitação dos beneficiários;

Considerando o aumento da demanda, devido aos novos alunos/usuários

cadastrados;
Considerando todas as justiÍicativas acima, solicitamos que os senhores

Vereadores tenham uma prestigiosa atenção guanto a determinação de suas
emendas para o orçamento de 2024, que estas venham ao encontro das demandas
da lnstituição, valorizando o trabalho realizado com dignidade à pessoa deficiente
de Jóia.
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Portanto, solicitâmos atenção à esta lnstituição, e que realmente seja
efetivado o valor solicitado, para garantir o atendimento gratuito e de qualidade a
Comunidade deficiente de Jóia.

Cabe salientar que se o Município tivesse que arcar com toda essa
demanda, não sairia por menos de R$ 500.000,00 (Quinhentos Mil Reais) por ano,
somente os atêndimentos clínicos, sem comentar sobre a Educação Especial de
qualidade que a Escola realiza.

Aguardamos sua manifestação positiva, no momento de destinarem
suas Emendas junto ao Projeto de Lei do Orçamento Anual 2024, uma vez que

todas as demandas são necessárias isso soubemos, mas de quem é o
compromisso social e atendimento das pessoas deficientes do Município? Somos
a única lnstituição qualificada e legalmente registrada com filantropia que presta

este atendimênto e precisa valorização pelos serviços que realiza.
Portanto, não há mais o que talar, e sim contar com os nobres

Vereadores para nossa solicitação para os quais ainda podemos recoÍrer e solicitar
uma atenção especial à lnstituição.

Cordialmente,
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Presidente da APAE
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